
 
Der Landrat regte an, diese Thematik in die Haushaltsberatungen zu verweisen, da er dies auch 
für haushaltsrelevant halte und man sich hier noch einmal über die Rahmenbedingungen 
unterhalten könne. 
 
Hierzu bestand Einvernehmen. 


